Vpe: \$538.319 Vpe pág: \$1.370.325 \$1.370.325 Vpe portada:

15/02/2025

Fecha

Tirada: Difusión: Ocupación:

Audiencia

3.600 3.600 39,28%

12.000

Sección:



Una luz en medio de la tragedia: Niña de Angol logra tercer lugar nacional en Ajedrez

Se trata de María Ignacia Iturra Gutiérrez de 11 años, quien dejó en alto el nombre de la comuna.

Neimar Claret Andrade

En medio de la difícil situación que atraviesa la región de La Araucanía a causa de los devastadores incendios forestales. también hay motivos para celebrar. Esta vez, la buena noticia llega desde el mundo del ajedrez, donde una joven promesa de Angol ha logrado destacarse a nivel nacional.

Se trata de María Ignacia Iturra Gutiérrez, una talentosa niña de 11 años, alumna del Colegio San Iosé de la comuna de Angol. María Ignacia, quien forma parte del Club de Ajedrez de Angol, fue una de los 21 jugadores que representaron al club en el reciente Campeonato Nacional de Ajedrez, realizado en Viña del Mar. En esta competencia, la joven

angolina alcanzó un destacado tercer lugar en la categoría Sub-12, siendo la mejor clasificada en la rama femenina.

Este logro no sólo refleja el talento, la dedicación y las habilidades de María Ignacia, sino también el espíritu inquebrantable de quienes, a pesar de las dificultades, siguen luchando por sus sueños. Desde que se integró al Club de Ajedrez de Angol, ha demostrado gran aptitud y perseverancia, convirtiéndose en una de las piezas claves en el resurgimiento del ajedrez en la ciudad. A pesar de la difícil situación que atraviesa la región, María Ignacia logró mantenerse enfocada en su preparación, siempre apoyada por su familia, profesores y compañeros del club.

El evento, que reunió a los mejores talentos de

ajedrez del país, fue de muy alto nivel, sin embargo, la joven angolina no se dejó intimidar, enfrentándose a destacadas jugadoras a nivel nacional. logrando mantenerse invicta durante el torneo y consiguiendo así el merecido tercer lugar. Su desempeño dejó claro que el futuro del ajedrez chileno tiene nuevas promesas y que los jóvenes de la región de La Araucanía están listos para seguir brillando.

El Club de Ajedrez de Angol, que ha respaldado a María Ignacia desde sus inicios, expresó su orgullo por la destacada participación de la niña y agradeció a todos quienes han apoyado a los jóvenes talentos de la región y la comuna. Gracias al apoyo de la Municipalidad de Angol, se logró llevar nuevamente una gran delegación de ajedrecistas a eventos nacionales, esfuerzo que ya comienza a



dar grandes frutos.

"Este logro — comentó Adela Morales, primera directora del Club de Ajedrez de Angol— es un motivo de alegría en tiempos difíciles. María Ignacia ha demostrado que el esfuerzo, la perseverancia y el amor por lo que hace nos permiten salir adelante, incluso en las circunstancias más duras".

El Campeonato Nacional, que se llevó a cabo durante el fin de semana pasado, también dejó una lección clara sobre la importancia de las ac-

tividades recreativas formativas para los niños y jóvenes, especialmente en tiempos de crisis. Cabe recordar que el evento del año pasado fue suspendido debido a los graves incendios que afectaron a Viña del Mar.

Desde La Araucanía. donde la preocupación por los incendios sigue presente, este logro de María Ignacia Iturra se convierte en una luz de esperanza. Un recordatorio de que, a pesar de las adversidades, siempre hay espacio para la superación y la alegría.

